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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Kondisi	RI	tidak	baik-baik	saja.	Tak	hanya	bidang	kesehatan	yang	dihantui	pandemi	Covid-19,	tapi	
utang	negara	dikhawatirkan	menggerogoti	perekonomian.	Bahkan,	kini	rasio	pembayaran	utang	
Indonesia	makin	'obesitas',	yaitu	naik	menjadi	17%	di	APBN	2021	dari	sebelumnya	12%.	Angka	
itu	mendekati	dana	yang	diplot	untuk	mencerdaskan	anak	bangsa	yaitu	20%	untuk	pendidikan.	
Kecemasan	meningkat	karena	utang	juga	terus	ditambah,	otomatis	bunga	yang	harus	dibayar	juga	
membesar.	Padahal	di	sisi	lain	akibat	wabah	corona,	ekonomi	dunia	termasuk	Indonesia	
tersungkur.	Ladalah!

Baca	Hal	11

Ladalah! Bunga 
Utang RI ' ', Obesitas
Saingi Dana Pendidikan

Maudy Ayunda, Aktris

Hidup itu nggak simple. 
Karena di balik sebuah aksi 

atau pemikiran, ada sesuatu 
di baliknya, dan kita harus 

memiliki rasa ingin tahu ada 
apa di balik semua itu

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 30 Juni 2020 Pukul 15.45 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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sebuah	 competitiveness	 yang	 baik,"	 lanjut	
dia.	Baca	berikutnya

Jokowi	 mengaku	 tidak	 ingin	 peristiwa	
tahun	 lalu	 terjadi	 lagi.	 Saat	 itu,	 ada	 33	
perusahaan	besar	yang	memutuskan	untuk	
relokasi	dari	China.	Namun,	tak	satu	pun	yang	
memilih	Indonesia	sebagai	tempat	investasi	
baru.	

Sejauh	 ini,	 dia	 ingin	 Indonesia	menjadi	
yang	 tercepat	 dalam	 meningkatkan	
pertumbuhan	 ekonomi,	 termasuk	 dengan	
mendukung	 penuh	 para	 investor	 tersebut	
masuk	 ke	 dalam	 negeri.	 "Saya	 sampaikan	
terima	 kasih	 sebesar-besarnya	 atas	 kerja	
cepat	 yang	 dilakukan	 krn	 sekarang	 bukan	
negara	 besar	 kalahkan	 negara	 kecil	 tapi	
negara	cepat	kalahkan	yang	lambat,"	ujarnya.	

Selain	 7	 perusahaan	 itu,	 ada	 17	
perusahaan	lain	yang	berniat	relokasi	pabrik	
ke	Indonesia	dengan	total	investasi	USD	37	
miliar,	 dengan	 serapan	 112.000	 tenaga	
kerja.(ist)

atang-	 Presiden	 Jokowi	 mengaku	Bgembira	 karena	 ada	 7	 perusahaan	
yang	berencana	merelokasi	pabriknya	

ke	Indonesia.	Artinya	jika	relokasi	dilakukan	
dengan	 berhasil,	 maka	 kemungkinan	 bisa	
membuka	 lapangan	 pekerjaan	 di	 dalam	
negeri	 sehingga	 bisa	 mendorong	 roda	
perekonomian	setempat.

	 "Saya	senang	hari	 ini	ada	7	yang	pasti.	
Kemudian	 ada	 17	 yang	 miliki	 komitmen	
besar,	sudah	masuk	60	persen	hampir	100	
persen,"	kata	Jokowi	saat	meninjau	Kawasan	
Industri	Terpadu	Batang,	Jawa	Tengah,	Selasa	
(30/6).	

Dia	 lantas	 memerintahkan	 jajarannya	
agar	 bisa	 membantu	 para	 investor	 dari	 7	
perusahaan	 tersebut.	 Termasuk	 dengan	
investor	 lainnya	 yang	 masih	 belum	 pada	
tahapan	 penyelesaiannya.	 Dia	 bahkan	
meminta	 agar	 para	 investor	 tersebut	 bisa	
dilayani	dengan	sebaik-baiknya.	

"Saya	sudah	sampaikan	ke	menteri	dan	
kepala	 BKPM	 terus	 dikejar	 dan	 dilayani.	
Disampaikan	 fasilitas	 apa	 yang	 ingin	 kita	
berikan,	baik	urusan	 lahan,	 izin,	 listrik,	 gas	
yang	ini	bisa	memberi	daya	saing	negara	kita	
dalam	 rangka	 mereka	 mau	 merelokasi	 ke	
Indonesia.	

Jokowi	 mencontohkan,	 jajarannya	 bisa	
menawarkan	harga	lahan	lebih	murah	bagi	
perusahaan	asing	yang	ingin	berinvestasi	di	
Indonesia.	Jokowi	ingin	harga	lahan	bisa	lebih	

murah	 dari	 negara-negara	 lain	 agar	
Indonesia	 tak	 kalah	 saing.	 "Kalau	 mereka	
(negara	 lain)	 memberikan	 harga	 tanah	
misalnya	 500.000,	 kita	 harus	 bisa	 di	
bawahnya	 itu.	 300.000	 misalnya,"	 kata	
Jokowi."Kalau	 mereka	 memberikan	 harga	
tanah	1	juta,	ya	kita	berikan	harga	500.000,"	
tambahnya.

Jokowi	mengatakan,	di	kawasan	industri	
ini	akan	disiapkan	kurang	lebih	4.000	hektar	
lahan.	 Untuk	 tahapan	 pertama,	 akan	
disiapkan	 kurang	 lebih	 450	 hektar.	 Ia	 juga	
memastikan	kawasan	 ini	 siap	menampung	
industri	 asing	 yang	 hendak	 berinvestasi	 di	
Indonesia.	"Misalnya	ada	yang	mau	pindah	
tadi,	LG	mau	pindah	besok,	sudah	langsung	
masuk.	Enggak	usah	ngurus	apa-apa,	nanti	
yang	 ngurus	 semuanya	 dari	 kepala	 BKPM	
(Badan	 Koordinasi	 Penanaman	 Modal).	
Tentu	saja	nanti	dibantu	gubernur	dan	bupati	
yang	ada	di	sini,"	kata	dia.	

Bahkan,	 Presiden	 Jokowi	 menyatakan	
bahwa	perusahan-perusahaan	 tersebut	 tak	
perlu	lagi	direpotkan	dengan	permasalahan	
izin.	Ia	meminta	Kepala	BKPM	beserta	kepala	
daerah	 membantu	 pengurusan	 izin	 para	
investor	 dari	 China	 yang	 memindahkan	
pabriknya	ke	Indonesia.

"Kalau	mereka	ngurus	 izin	di	sana	satu	
bulan,	ya	kita	bisa	seminggu.	Kalau	mereka	
ngurus	di	tempat	lain	bisa	seminggu	ya	kita	
harus	bisa	sehari	dua	hari.	Harus	memiliki	

JOKOWI GEMBIRA 7 PABRIK DARI CHINA DAN JEPANG RELOKASI KE INDONESIA

PEGAWAI TERINFEKSI COVID-19, DISPENDUKCAPIL SURABAYA DITUTUP LAGI

rujukan,”	ungkapnya.	
“Kita	 lihat	 dulu	 berapa	 permintaannya	

dan	berapa	tenaga	kita.	Karena	tidak	semua	
PPDS	juga	bisa	dikirim.	Karena	kalau	kondisi	
kesehatan	 mereka	 sendiri	 tidak	 memadai	
maka	tidak	bisa	kita	kirim.	Makanya	nanti	kita	
hitung,”	jelasnya.

Di	FK	Unair	sendiri	ada	1.700	dokter	yang	
menempuh	PPDS	ini.	Jumlah	itu	dari	25	prodi	
dokter	spesialis	di	semua	tingkatan	yang	ada.	
“Yang	 bisa	 kita	 kirim	 yang	 keilmuannya	
sudah	 memadai.	 Tidak	 bisa	 yang	 baru	
menempuh	PPDS,”	tandasnya.

Dalam	 kesempatan	 yang	 sama	 Prof	
Soetojo	menenangkan	Risma	agar	tidak	perlu	
khawatir	 tentang	 pandemi	 ini.	 Karena	 FK	
Unair	akan	membantu	penanganan	Covid-19		
di	 Surabaya	 ini.	 	 Dikatakan	 Prof	 Soetojo,	
lulusan	dokter	FK	Unair	sudah	lebih	dari	10	
ribu	dan	dokter	spesialis	juga	lebih	dari	4	ribu.	
Dan	 para	 lulusan	 itu	 sudan	 tersebar	 di	
seluruh	daerah	di	Indonesia	bahkan	hingga	
ke	pelosok	negeri.	(ard)

urabaya-	 Dispenduk	 Capil	 Kota	SSurabaya	 kembali	 ditutup	 selama	 14	
hari	 ke	 depan.	 Pasalnya	 terdapat	 tiga	

pegawai	 yang	 dinyatakan	 positif	 Covid-19	
setelah	menjalani	test	swab.	

Wakil	Koordinator	Hubungan	Masyarakat	
Gugus	Tugas	Percepatan	Penangan	Covid-19	
Surabaya,	M	Fikser	mengatakan	kronologinya	
berawal	 dari	 istri	 salah	 satu	 pegawai	
dispendukcapil	yang	reaktif	ketika	di	rapid	test.	
Kemudian	 seluruh	 pegawai	 Dispendukcapil	
dilakukan	 rappid	 test	 massal.	 Hasilnya	
terdapat	 lima	 yang	 reaktif.	 “Setalah	
dilakukukan	swab,	3	diantaranya	dinyatakan	
positif.	 Ketiga	 pegawai	 tersebut	 langsung	
diberikan	perawatan,”	ujarnya,	di	Balai	Kota	
Surabaya,	Selasa	(30/6).	

Fikser	 mengatakan,	 nantinya	 untuk	
pelayanan	 dialihkan	 seluruh	 secara	 online.	
Akan	 tetapi	 memang	 ada	 beberapa	 yang	
tidak	bisa	dilakukan	secara	online	contohnya	
tanda	 tangan	 basah	 yang	 memang	 akan	
terkendala.	“Sebelum	pandemi	1.000-1.500	
layanan	per	hari,	saat	ini	turun	sekitar	500-an.	
Kita	analisa	yang	beberapa	hari	ya	lockdown	
itu	layanan	di	angka	100-200	hari,”	ujarnya.	

Bantuan	Tenaga	Medis	
Terpisah,	Walikota	 Surabaya	 dalam	

kunjungan	 ke	 Fakultas	 Kedokteran	 Unair	
Surabaya	meminta	bantuan	tenaga	medis	PPDS	
untuk	dikirimkan	ke	Rumah	Sakit	milik	Pemkot	
Surabaya,	yakni	RS	BDH	dan	RS	Soewandhi.

“	Mohon	bantuan	tenaga	di		RS	kami	Pak	
Dekan,	 ada	 dua	 Soewandhi	 dan	 BDH.	

Sebelumnya	 tahun	 2020	 PPDS	 sudah	 ada.	
Tapi	 Maret	 ditarik.	 Jadi	 kalau	 bisa	 kami	
diperkenankan	minta	bantuannya,”	katanya	
disela	 kegiatan	 memberikan	 bantuan	 APD	
dan	masker	di	aula	FK	Unair,	Selasa	(30/6).

Semua	 PPDS	 yang	 ditempatkan	 di	 dua	
rumah	 sakit	milik	pemkot	 akan	difasilitasi,	
seperti	 transportasi.	 “Nanti	 kalau	misalkan	
PPDS	 ke	 RS	 kami.	 Kami	 sediakan	 fasilitas	
semua	lengkap.	Kalau	transportasi	nanti	bisa	
antar	jemput,”ujarnya.	

Tidak	 hanya	 dua	 rumah	 sakit	 itu,	 RS	
Asrama	 Haji	 juga	 sebisa	 mungkin	 dikirim	
PPDS.	“Kita	punya	RS	Asrama	Haji	untuk	para	
OTG	 (orang	 tanpa	 gejala)	 agar	 tidak	
menganggu	 layanan	 di	 rumah	 sakit.	 Kalau	
masih	bisa	tolong	dibantu,”	tukas	Risma.

Dekan	FK	Unair,	Prof	Soetojo	menegaskan	
siap	 membantu	 Pemkot	 Surabaya	 untuk	
mengirimkan	 PPDS	 ke	 rumah	 sakit	 yang	
diminta	Risma.		“Kita	minta	data	berapa	dokter	
yang	 dibutuhkan.	 Spesialis	 apa	 saja	 yang	
dibutuhkan,	sampaikan	ke	kami	datanya.	Kita	
akan	kirimkan	sesuai	kebutuhannya.	Karena	
di	FK	Unair	ini	ada	25	program	studi	dokter	
spesialis,”	jelas	Prof	Soetojo.

Diakui	Prof	Soetojo	sejak	pandemi	Covid-
19	ini,	seluruh	PPDS	FK	Unair	yang	disebar	di	
seluruh	 rumah	 sakit	 jejaringnya	 ditarik	
kembali.	 Penarikan	 itu	 dilakukan	 untuk	
memperkuat	rumah	sakit	rujukan	Covid-19	
yang	waktu	 itu	hanya	ada	dua	di	Surabaya	
yakni	 RSU	 dr	 Soetomo	 dan	 RS	 Unair.“Di	
rumah	sakit	lain	tidak	ada	kasus.	Jadinya	kami	
tarik	 untuk	 memperkuat	 rumah	 sakit	

Keindahan	Blue	Fire	
di	Kawah	Ijen	Banyuwangi	mulai	bisa	dinikmati	

wisatawan	lagi	dengan	kuota	pengunjung	terbatas

Presiden	didampingi	Gubernur	Ganjar	Pranowo	saat	
Kunjungan	Kerja	ke	Provinsi	Jateng	(Foto	Humas-Jay)

Walikota	Surabaya	Risma	dan	Dekan	FK	Unair,
	Prof	Soetojo	saat	penyerahan	bantuan	untuk	Unair



arah dengan hasil pengawasan yang di-
lakukan oleh tim hak angket DPRD Jember. 
Banyak temuan panitia hak angket tentang 
dugaan penyalahgunaan anggaran di Pem- 
kab Jember. “OPD yang tidak hadir saat 
diundang itu hanya contoh kecil saja,” 
pungkas Itqon. (ist)
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ember– Badan Pemeriksa Keuangan J(BPK) Perwakilan Provinsi Jawa Timur 
(Jatim) memberikan penilaian tidak 

menyatakan pendapat atau disclaimer of 
opinion terhadap hasil pemeriksaan 
laporan keuangan Pemkab Jember tahun 
2019. Laporan tersebut disampaikan 
secara daring yang diikuti oleh Ketua 
DPRD Jember Itqon Syauqi dan Bupati 
Jember Faida, Selasa (30/6). 

Penilaian ini merupakan yang ter-
buruk dari empat penilain yang dikeluar- 
kan.Pertama, Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP), Wajar Dengan Pengecualian 
(WDP), tidak Wajar (TW) dan tidak menya- 
takan pendapat. “Ini diluar dugaan saya, 
karena Pemkab Jember mendapat opini 
tidak memberikan penilaian atau dis-
claimer,” kata Ketua DPRD Jember Itqon 
Syauqi.

Dia mengatakan, hal itu menjadi pre-
seden buruk bagi laporan keuangan Pemkab 
Jember. Sebab, pada tahun 2018 lalu, 
Pemkab Jember mendapat penilaian 
WDP. Bahkan, sepanjang sejarah, Jember 
tidak pernah mendapat penilian BPK tidak 
menyatakan pendapat. 

Salah satu penyebab BPK tidak me-

nyatakan pendapat karena tim auditor 
tidak mendapatkan bukti pemeriksaan 
yang cukup berdasarkan standar peme-
riksaan keuangan negara. Akhirnya, tidak 
bisa melakukan penelusuran sehingga 
tidak bisa memberikan penilaian. 

“Terjadi fraud, penyimpangan penyajian 
laporan keuangan negara,” tambah dia. 
Untuk itu, pimpinan DPRD Jember akan 
segera berkunjung ke BPK. Tujuannya 
untuk meminta keterangan secara detail 
terkait penilaian tersebut. “Karena tadi 
waktu paparan secara online terlalu 
cepat,” papar dia. DPRD Jember meminta 
penjelasan secara detail tentang penyim-
pangan penyajian laporan keuangan itu. 
Sebab, uang tersebut merupakan uang 
rakyat yang harus dipertanggungjawab-
kan. 

Politisi PKB itu menegaskan, hasil 
audit BPK itu sesuai dengan hasil peng-
awasan yang dilakukan DPRD Jember. 
Seperti tidak hadirnya kepala OPD saat 
diundang untuk kegiatan rapat dengar 
pendapat. “Ini terbukti sekarang, trans-
paransi dan akuntabilitas Pemkab Jember 
buruk sekali,” papar dia. 

Tak hanya itu, penilaian itu juga se-

litar - Anggota DPRD Kota Blitar Bmenerima informasi dari wali murid 
yang merasa dirugikan terkait du-

gaan permainan dalam proses Penerimaan 
Peserta Didik Baru (PPDB) tingkat SMA. 
Ada pihak yang diduga mengakali Surat 
Keterangan Domisili (SKD).

Hal ini disampaikan Wakil Ketua 
Komisi III DPRD Kota Blitar, Nuhan Eko 
Wahyudi yang mendapat informasi dari 
salah satu wali murid pendaftar SMA 
Negeri jalur zonasi. "Yang mengeluhkan 
adanya dugaan permainan persyaratan, 
dalam PPDB SMA, jalur zonasi" ujar Nuhan, 
Selasa (30/6). 

Dijelaskan Nuhan, informasi yang di-
terimanya ada siswa yang masuk atau 
diterima tidak procedural. Yaitu meng-
gunakan SKD akal-akalan yang dikondisi- 
kan oknum komite SMP asal sekolah untuk 
pindah ke dekat SMA Negeri yang dituju. 

"Akibatnya banyak siswa yang dekat 
dengan sekolah tersebut, tidak bisa men-
dapatkan haknya untuk diterima melalui 
jalur zonasi. Ini informasi awal yang masuk 
ke saya, silahkan kalau memang ada yang 
merasa korban untuk melaporkan pada 
kami," jelas politisi PPP ini.

Dengan dasar laporan dari masyarakat 
tersebut, akan dijadikan DPRD pijakan me- 
manggil pihak terkait diantaranya pihak 
SMP, wali murid, dan panitia PPDB dari 
cabang dinas pendidikan provinsi. "Modus- 

nya menyiasati SKD, agar memenuhi syarat 
jalur zonasi seperti yang terjadi di kota-
kota besar seperti Jakarta, Surabaya dan 
lainnya," tandasnya.

Dari informasi awal ini, ditemukan 
Sutardjo warga Jl. Bali Gg Gili Silat wali 
murid dari siswa SMP Negeri 1 Kota Blitar 
yang ternyata mengaku sebagai korban 
dari permainan SKD dalam proses PPDB 
online SMA jalur zonasi. "Karena anak 
saya tidak bisa diterima jalur zonasi, ka-
rena kalah dengan yang mendadak pindah 
ke sekitar SMA Negeri 1 Kota Blitar meng- 
gunakan SKD akal-akalan sebagai syarat 
pendaftaran," ungkap Sutardjo.

Adanya SKD 'abal-abal' ini untuk me-
nyiasati syarat PPDB jalur zonasi, di- 
ketahui Sutardjo dari tawaran oknum 
komite SMP Negeri 1 Kota Blitar yang 
mengaku bisa mengatur. Jika ada yang 
ikut pindah domisili ke sekitar SMA Negeri 
1, tepatnya di Jl. Enggano Kota Blitar. "Pa-
dahal jelas sesuai persyaratan PPDB jalur 
zonasi, yakni minimal sudah tinggal 
minimal setahun terhitung per 13 April 
2020 ini," tandasnya.

Oleh karena itu Sutardjo berencana 
akan melaporkan hal ini kepada DPRD 
Kota Blitar, agar bisa diusut dan dike-
tahui siapa oknum yang bermain dalam 
proses PPDB ini.

Terpisah, Plt Kepala Dinas Pendidikan 
Kota Blitar, Priyo Suhartono ketika di-

kon�imasi mengenai hal ini mengatakan 
jika terkait PPDB SMA sepenuhnya ke-
wenangan provinsi. "Sistemnya juga 
online, jadi kalau memang ada keluhan bisa 
langsung disampaikan ke panitia PPDB 
SMA di cabang dinas provinsi yang ada di 
Blitar," kata Priyo.

Disinggung adanya dugaan kerjasama 
dengan oknum guru di SMP yang men-
dampingi siswa saat mendaftar, Priyo 
mengaku akan menindaklanjuti infor- 
masi tersebut. "Karena kami dari dinas, 
intinya ingin semua siswa lulusan SMP 
bisa diterima di SMA negeri sesuai dengan 
zonasi yang ada," pungkasnya. (ais)

DPRD DIWADULI DUGAAN SKD 'ABAL-ABAL' DALAM PPDB DI KOTA BLITAR

JEMBER RAIH LAPORAN KEUANGAN TERBURUK
DPRD: BANYAK TEMUAN FRAUD DI ANGGARAN PEMKAB

Sutardjo warga Jl. Bali Gg Gili Silat, wali murid
salah satu siswa SMP Negeri 1 Kota Blitar yang 

merasakan dirugikan dalam PPDB SMA

Ketua DPRD Jember Itqon Syauqi



Pengolahan Produk Kelautan dan 
Perikanan Kepanjen, Malang.

“Setiap kelompok hanya diwakili 2 orang 
saja, dan kebetulan untuk Kabupaten Ke-
diri hanya kelompok kami yang mendapat 
bantuan hibah itu bersama 10 kelompok 
budidaya ikan dari seluruh Jatim yang men- 
dapat giliran pertama,” pungkasnya. (adv)
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litar – Ditemukan 3 orang PNS di Bjajaran Pemkab Blitar terkon�irmasi 
positif terinfeksi virus Corona. 

Gugus Tugas Percepatan Penanganan Pe-
nanganan Covid-19 pun langsung 'melock- 
down' atau menutup kantor yang terpapar.

Hal ini disampaikan Juru Bicara Gugus 
Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 
Kabupaten Blitar, Krisna Yekti. Sesuai data 
dari tambahan kasus positif Covid-19 di 
Blitar Raya ada total 7 kasus, 6 warga kabu- 
paten dan 1 warga kota. "Diantara 7 orang 
tersebut, 2 diantaranya tenaga kesehatan 
(nakes) dan 3 berstatus PNS di lingkup 
Pemkab Blitar," tutur Krisna, Selasa (30/6). 

Lebih lanjut dijelaskan Krisna 3 orang 
yang berstatus PNS Pemkab Blitar tersebut, 
terdiri dari 2 warga kabupaten dan 1 warga 
kota yang berdinas di kantor berbeda. 
Atas dasar kondisi inilah Gugus Tugas Per- 
cepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten 
Blitar melakukan langkah, sesuai standar 
protokol kesehatan diantaranya melaku-
kan pemeriksaan Rapid Test, terhadap 
kontak erat seluruh dengan pasien positif 
Covid-19 tersebut. "Terdiri dari para 
karyawan teman kerja, menyemprot 
disinfektan dan penutupan tempat kerja 
yang bersangkutan," jelasnya.

Penutupan dilakukan bervariasi, dihitung 
sejak orang yang dinyatakan positif ter-
sebut melakukan isolasi mandiri. "Jadi ada 

yg ditutup selama 2 hari, ada juga yang 
ditutup 3 hari sejak kemarin," ungkapnya.

Disinggung mengenai hasil tracing 
terhadap 3 PNS tersebut, Krisna mengaku 
saat ini sedang dilakukan untuk menge-
tahui dari mana tertularnya. Sehingga bisa 
dilakukan upaya pencegahan, agar tidak 
menyebar tandasnya.

Menurut informasi yang dihimpun, salah 
satu kantor yang dilockdown memang pe- 
gawainya diliburkan sampai ada pe-
ngumuman lebih lanjut. "Kebetulan saya 
ijin tidak masuk sejak kemarin, jadi belum 
tahu sampai kapan akan diliburkan," ujar 

salah satu karyawan yang kantornya di 
lockdown.

Seperti diberitakan sebelumnya pada 
Senin (29/6/2020) update persebaran 
Covid-19 di wilayah Kabupaten Blitar, ter- 
dapat tambahan 6 kasus positif atau ter-
kon�irmasi sesuai hasil Swab Test terdiri 
dari 4 laki-laki dan 2 perempuan. Serta 1 
perempuan warga Sangut Kelurahan Bendo 
Kecamatan Kepanjen Kidul Kota Blitar, 
yaitu PNS yang bekerja di Pemkab Blitar. 
Sehingga total dalam sehari, ada tambahan 
kasus positif Covid-19 sebanyak 7 orang 
di Blitar Raya (kabupaten dan kota). (ais)

SEBANYAK 3 PNS BLITAR POSITIF CORONA,
 GUGUS TUGAS LOCKDOWN KANTOR YANG TERPAPAR

ediri-Kelompok Budidaya Ikan K(Pokdakan) Makmur Sejahtera, 
Dusun Ngatup, Desa Kambingan, 

Kecamatan Pagu, Kabupaten Kediri, men- 
dapat bantuan hibah dari Dinas Kelautan 
dan Perikanan (DKP) Provinsi Jawa Timur 
(Jatim). Bantuan itu berupa 50 paket 
indukan ikan lele dengan jumlah 250 ekor.

Ketua Pokdakan Makmur Sejahtera, Kris- 
tiningsih menjelaskan, bantuan 50 paket 
indukan lele tersebut selanjutnya disalur- 
kan kepada 10 anggotanya yang masing-
masing mendapatkan 25 ekor. “Selain 
mendapat bantuan hibah indukan lele, 
kelompok kami juga mendapatkan pakan 
pelet sebanyak 570 kg dan satu pompa 
disel air,” kata Ningsih pekan lalu.

Menurut Ningsih, Pokdakan Makmur 
Sejahtera berdiri tahun 2019 lalu dan 
baru pertama kali mendapat bantuan hibah 
ini. “Sebelumnya, kolam ikan kami kelola 
sendiri-sendiri. Baru pada tahun 2019 
lalu, kami membentuk kelompok dengan 
anggota 10 orang. Selang beberapa bulan 
kami mengajukan bantuan kepada Dinas 
Perikanan Kabupaten Kediri dan DKP 
Jatim,” terangnya. 

Sebelum bantuan hibah diberikan, 
untuk meningkatkan kompetensi, wawasan, 
dan pengetahuan tentang teknologi budi- 
daya lele, kelompoknya diundang oleh 
DKP Provinsi Jatim mengikuti pelatihan 
teknik budidaya lele. Pelatihan dilaku-
kan pada 4-6 Februari 2020 di Tempat 
Seksi Pelatihan Teknis Perikanan Budidaya, 

Juru Bicara Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kab.Blitar, Krisna Yekti

DKP PROVINSI JATIM BERI BANTUAN INDUKAN LELE
 KE POKDAKAN MAKMUR SEJAHTERA KEDIRI

Anggota Pokdakan Makmur Sejahtera melepas indukan lele ke kolam

Lele hasil budidaya
 Anggota Pokdakan 

Makmur Sejahtera



calon tertentu,” tegasnya.
Secara terpisah Ketua Bawaslu Kabu- 

paten Blitar, Hakam Sholahuddin menga-
takan jika penegakan netralitas ASN, men- 
jadi salah satu fokus pengawasan Bawaslu 
Kabupaten dalam Pemilihan Bupati dan 
Wakil Bupati Blitar Tahun 2020 ini.“Luar 
biasa, ASN memiliki komitmen bersama 
untuk menjaga netralitasnya,” kata Hakam.  
(ist/ais)
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akarta - Aparatur Sipil Negara (ASN/ JPNS) wajib netral atau tidak berpihak 
kepada siapa pun terkait Pemilihan 

Kepala Daerah (Pilkada) 9 Desember 2020 
mendatang. ASN dilarang terlibat kon�lik 
kepentingan dan politik praktis.. 

Sayangnya menurut Komisi Pembe-
rantasan Korupsi (KPK) dari data yang 
ada hingga Juni 2020, yang merupakan 
masa 'pemanasan' Pilkada, sudah ada in-
dicator ketidaknetralitasan para ASN. 
"Ini baru masih pemanasan, belum proses," 
ujar Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron dalam 
Kampanye Virtual Gerakan Nasional 
Netralitas ASN (GNN-ASN), Selasa (30/6).

Menurutnya, pimpinan yang terpilih 
dari proses politik yang jujur dan bersih 
akan memberikan harapan untuk pe-
mimpin yang bebas korupsi."KPK ber-
harap netralitas Pilkada di 2020 jadi poin 
penting untuk menjaring, untuk mene-
mukan pemimpin-pemimpin daerah 
yang bisa memberikan harapan bagi 
rakyat Indonesia. Kalau Pilkada-nya di-
coreng oleh ASN yang tidak netral maka 
sebenarnya kita tidak memberikan harapan 
kebaikan dalam pemilihan Kepala Daerah di 
2020," tegasnya.

KPK mendorong Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu) dan Komisi Aparatur 
Sipil Negara (KASN) dapat dengan tegas 
menegakkan aturan sanksi terhadap ASN 
yang tak netral. KPK pun berharap Surat 
Keputusan Bersama lima lembaga yakni 
Bawaslu, KASN, BKN, Kementerian Pember- 
dayaan Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi, serta Kementerian Dalam Negeri 
segera rampung.  Selain itu, yang disoroti 

KPK ialah sanksi terhadap Pejabat Pem-
bina Kepegawaian (PPK). Sebab, KPK 
menemukan bahwa tingkat kepatuhan 
rekomendasi KASN masih rendah. 

Sementara itu, Ketua Komisi Aparatur 
Sipil Negara (KASN), Agus Pramusinto me- 
ngatakan para ASN harus menyadari 
bahwa netralitas merupakan kebijakan 
reformasi birokrasi yang harus dilaksa-
nakan saat ini.

"Kami mengimbau kepada seluruh 
ASN di mana pun berada untuk mem-
bangun kesadaran berkenaan dengan 
etika dan perilaku yaitu tidak berpihak, 
bebas dari kon�lik kepentingan, serta bebas 
dari pragmatisme politik," kata Agus 
Pemkab	Blitar	Bentuk	Tim	Terpadu	

Pemkab Blitar pun langsung menyikapi 
ini dengan membetuk Tim Terpadu 
Netralitas ASN bersama dengan Bawaslu 
Kabupaten Blitar.

Sekretaris Daerah Kabupaten Blitar, 
Totok Subihandono sebagai orang nomor 
satu di jajaran Aparatur Sipil Negara 
(ASN) Pemkab Blitar, menyatakan siap ber- 
sinergi dengan Bawaslu dalam menegak- 
kan netralitas ASN pada Pilkada yang 
digelar 9 Desember 2020. "Pada februari 
2020 lalu, telah dikeluarkan Surat Edaran 
(SE) tentang Netralitas ASN," tuturnya. 

Tim ini nanti untuk mengamati, me-
mantau, dan mengawasi bersama-sama 
netralitas ASN. Dalam undang-undang 
sudah jelas aturan dan sanksinya, bahwa 
ASN mempunyai hak pilih, namun di-
larang untuk ikut politik praktis apalagi 
bera�iliasi dengan partai politik ataupun 

DIAWASI KETAT, KPK: PEMANASAN SAJA BANYAK ASN TAK NETRAL 

akarta- Akhirnya Komisi II DPR me-Jnyetujui Perppu Nomor 2 Tahun 2020 
tentang Pilkada serentak 9 Desember 

2020 menjadi Undang-undang (UU). Ke-
putusan itu, diambil setelah seluruh fraksi 
menyampaikan pandangan dalam rapat 
kerja bersama Mendagri Tito Karnavian 
dan Menkumham Yasonna Laoly, Selasa 
(30/6). 

Dalam rapat itu, seluruh fraksi menyam- 
paikan persetujuannya agar Perppu nomor 
2 tahun 2020 tentang penundaan Pilkada 
dari 23 September menjadi 9 Desember 
2020 ditetapkan menjadi UU. Kemudian, 
Ketua Komisi II Ahmad Doli Kurnia me-
minta persetujuan akhir terkait persetujuan 
tersebut. 

"Apakah kita bisa sepakat dan menye-
tujui Perppu nomor 2 tahun 2020 untuk 
menjadi UU?," tanya Doli kepada seluruh 
anggota komisi II DPR. "Setuju," jawab 
seluruh anggota komisi II, kemudian Doli 
mengetok palu persetujuan. 

Setelah disetujui, Doli mengatakan draf 
RUU terkiat pilkada serentak 2020 akan 
dibawa dalam rapat paripurna DPR agar 
disetujui. Sehingga, pelaksanaan tahapan 

pilkada dapat segera berlanjut. "Dengan 
kita setujui maka perppu nomor 2 tahun 
2020, telah kita setuju. Jadi draft �inal RUU 
hasil pembahasan tingkat I dan kita 
serahkan ke tingkat II dalam rapat pari-
purna DPR RI yang akan datang," ucap-
nya. 

Tito pun menyambut baik keputusan 
Komisi II agar Perppu No 2 Tahun 2020 
dapat menjadi UU. Dia mengatakan 
pemerintah menerima sejumlah masukan 
dari seluruh fraksi agar pelaksanaan 
pilkada serentak berjalan dengan baik. 

"Saya kira ini hari sangat penting ka-
rena saat ini komisi II telah sampaikan 
pendapat akhir mini fraksi dengan masukan 
yang konstruktif. Kemudian kami sudah 
baca dan dengar masukan yang perlu 
difollow up nanti, termasuk tugas dan 
fungsi pemerintah," tutur Tito 

Dia pun berharap agar keputusan 
komisi II segera dibawa dalam rapat pari- 
purna untuk segera disahkan. Dengan 
demikian, perppu memiliki kekuatan 
hukum yang lebih kuat. 

"Dan setelah mendengar pandangan 

seluruhnya kami lihat seluruh fraksi se-
cara bulat dukung perppu menjadi UU 
diangkat dengan level lebih tinggi. Kami 
sampaikan penghargaan dan penghormatan, 
kiranya akan dapat diteruskan di tingkat 
II dalam pengambilan keputusan rapat 
paripurna," kata mantan Kapolri itu. 

Mengakhiri rapat kerja, pimpinan komisi 
II bersama Tito Karnavian dan Yasonna 
Laoly menandatangani draf RUU terkait 
pelaksanaan pilkada serentak yang telah 
disepakati bersama.(ist)

Mendagri Tito Karnavian bersama Menkum HAM
 Yasonna Laoly  menandatangani draf Perppu tentang 

Pilkada di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta,

PERPPU PENUNDAAN PILKADA 9 DESEMBER DISETUJUI JADI UU

Sulawesi Utara:  59 kasus 
Sulawesi Selatan:  47 kasus 
Jawa Tengah:  29 kasus 
Sulawesi Barat:  24 kasus 
Sulawesi Tengah:  22 kasus  

5 DAERAH PELANGGARAN ASN DALAM PILKADA 2019 

5 DAERAH PELANGGARAN TERTINGGI 
NETRALITAS ASN PER JUNI 2020

Kabupaten Wakatobi:  18 kasus 
Kabupaten Sukoharjo: 11 kasus 
Provinsi Nusa Tenggara Barat: 7 kasus 
Kabupaten Dompu :  7 kasus 
Kabupaten Bulukumba: 7 kasus

Sekda Kab. Blitar, Totok Subihandono & Ketua Bawaslu Kab 
Blitar, Hakam Sholahuddin dan jajaran mengikuti Vidcon 
bersama KASN Kampanye Virtual Gerakan Nasional Netralitas 
ASN (GNN-ASN)
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Sudah Menetapkan Jadwal Tur 
Konser Pada Tahun 2021

Celine Dion 
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salah	 satu	 TV	 di	 Kanada,	 sementara	
donasi	yang	terkumpul	akan	disalurkan	
untuk	Food	Banks	Kanada.

Acara	berdurasi	90	menit	itu	dibuka	
oleh	penampilan	kolaborasi	dari	Buble,	
band	rock	Barenaked	Ladiesm	dan	So�ia	
Reyes	 dengan	 membawakan	 tembang	
"Gotta	be	Patient".	

Sementara	itu,	Drake	tampil	dengan	
penuh	 emosional,	 sembari	 memberi	
penghormatan	kepada	para	pekerja	 di	
garis	 depan	 selama	 pandemi.	 Bagi	
rapper	asal	Kanada	itu,	mereka	adalah	
pahlawan.

Tak	 ketinggalan,	 Celine	 Dion	 juga	
mengatakan	 dirinya	 teramat	 salut	
kepada	 mereka	 yang	 bekerja	 di	 garis	
depan.	 Sebab	 mereka	 rela	 berkorban	
dan	bertaruh	nyawa.

“Mereka	 memiliki	 keluarga	 dan	
orang-orang	 terkasih 	 yang	 juga	
dikhawatirkan.	 Tetapi	 mereka	 masih	
pergi	 melayani	 dan	 menyelamatkan	
kita . 	 Mari 	 k i ta 	 sal ing 	 menjaga ,"	
demikian	katanya	(Ist).

pun	 mengumumkan	 jadwal	 Courage	
World	 Tour	 2021.	 Selama	 4	 bulan	 di	
tahun	depan,	Celine	akan	mengadakan	
konser	di	32	kota	di	Eropa.	Mulai	dari	
pertengahan	 Maret 	 di 	 Paris 	 dan	
berakhir	pada	25	Juli	di	Bucharest.	

B e b e r a p a 	 k o t a 	 y a n g 	 a k a n	
disambangi	 Celine	 dalam	 Courage	
Wo r l d 	 To u r 	 2 0 2 1 a n t a r a 	 l a i n	
Amsterdam,	London,	Munich,	Antwerp,	
Dublin,	Glasgow,	Vienna,	Praha,	Berlin,	
Stockholm,	 Helsinki,	 Kopenhagen,	
Manchester,	dan	Olso.

Untuk	 mengobati	 kerinduan	 para	
p e n g g e m a r, 	 C e l i n e 	 p u n 	 i k u t	
berpartisipasi	 dalam	 konser	 virtual	
bertajuk	 “One	 World:	 Together	 at	
Home.”	

Selama	konser	online,	sang	penyanyi	
berusia	52	tahun	ini	menyanyikan	lagu		
hitnya	 The	 Prayer	 dan	 berkolaborasi	
dengan		Lady	Gaga,	John	Legend,	Andre	
Bocelli,	dan	seorang	pianis	Lang	Lang.	

Celine	Dion,	Justin	Bieber,	Drake,	dan	
sederet	 musisi	 kesohor	 lain	 turut	
berpartisipasi	 dalam	 program	 amal	
bertajuk	 "Stronger	 Together".	 Mereka	
b e r k o n t r i b u s i 	 d a l a m 	 a c a r a	
penggalangan	donasi	untuk	Covid-19.

Selebritas	 hit	 lain	 seperti	 Michael	
Buble,	Ryan	Reynolds,	Will	Arnett,	dan	
Amy	 Poehler	 juga	 tampil	 di	 acara	
tersebut.	 Program	 ini	 ditayangkan	 di	

uka	tidak	suka	tetap	saja	kita	pun	Sh a r u s 	 m e m p r i o r i t a s k a n	
kesehatan	 selama	 pandemi	 ini.	

Akibat	Covid-19,	banyak	konser	bintang	
dunia	 yang	 semula	 sudah	 dijadwalkan	
harus	batal	atau	ditunda.	

Apalagi	dengan	adanya	lockdown	di	
beberapa	negara	dan	karantina	wilayah,	
o rang -o rang 	 memang 	 d i l a rang	
bepergian	dan	berkerumun.	

Salah	 satu	 penyanyi	 internasional	
yang	 menunda	 konsernya	 akibat	
pandemi	ini	adalah	Celine	Dion.	

Penyanyi	dengan	lagu	hits	“My	Heart	
Will	 Go	 On”	 ini	 awalnya	 terpaksa	
menunda	 dua	 konser	 karena	 terkena	
�lu.	

Usai	menjalani	 konser	 ke-6	 di	New	
York	 pada	 awal	 Maret	 2020,	 Celine	
mulai	 mengalami	 gejala	 �lu.	 Ia	 pun	
langsung	 dites	 corona	 dan	 hasilnya	
negatif.	 Namun,	 untuk	 pemulihan	 ia	
disarankan	untuk	istirahat	total	selama	
seminggu.	

Mulanya,	 Celine	 akan	 tampil	 di	
Capital	 One	 Arena	 Washington,	 D.C.	
pada	 11	 Maret	 2020	 dan	 PPG	 Paints	
Arena	 Pittsburgh, 	 Pennsylvania ,		
tanggal	13	Maret	2020.	Namun,	konser	
di	 Washington	 D.C.	 dijadwalkan	 ulang	
pada	16	November	2020	dan	Pittsburgh	
tanggal	18	November	2020.	

Di	 akun	 Instagram	 @celinedion,	 ia	

Foto	:		Getty	Images/Ethan	Miller

Foto	:	New	York	Times/Nina	Westervel



meningkatkan kemungkinan seseorang 
pada akhirnya akan meninggal karena kanker, 
bahkan jika dia sehat-sehat saja,” tulis hasil 
penelitian itu.

Namun bagi mereka yang aktif bergerak, 
risiko ini lebih minim. Mereka yang se-
tiap 30 menit berolahraga bukannya terus 
duduk, risiko kematian akibat kanker turun 
31 persen.

Sekalipun seseorang tidak berolahraga 
secara formal, tetapi mengganti setidak- 
nya 10 menit dari waktu duduknya dengan 
berjalan-jalan santai, melakukan pekerjaan 
rumah tangga, berkebun, atau kegiatan 
di luar ruang, risiko kematian akibat kanker 
turun sekitar 8 persen.

“Bahkan sejumlah kecil aktivitas �isik 
tambahan, tidak peduli seberapa ringan 
pun, dapat memiliki manfaat untuk ke-
langsungan hidup kanker,” kata Dr Susan 
Gilchrist, ahli jantung di MD Anderson 
Cancer Center, yang bekerja dengan pasien 
kanker dan memimpin studi baru ini.

Dr Gilchrist mengatakan bahwa dia dan 
rekan-rekannya berharap bisa memeriksa 
beberapa masalah tersebut dalam studi 
berikutnya.

“Kami memberi tahu orang-orang 
bahwa mereka tidak harus keluar dan 
lari marathon untuk berpotensi mengurangi 
risiko kematian akibat kanker. Bangun 
dan berjalan di sekitar ruang tamu selama 
beberapa menit setiap jam atau lebih bisa 
membuat perbedaan yang berarti,” tukas- 
nya (Ist).
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bergabung dengan penelitian ini, dengan 
kesehatan mulai dari yang baik hingga 
yang rapuh. 

Para peneliti memeriksa data dari 
pelacak aktivitas sukarelawan ini, mencatat 
berapa jam rata-rata per hari, mereka 
secara objektif menghabiskan waktu tanpa 
bergerak. Pada kenyataannya, sebagian 
besar mereka cukup banyak bergerak. Se- 
bagaian kelompok, menghabiskan sekitar 
13 dari 16 jam rutinitas mereka di kursi 
atau tidak aktif bergerak.

Para peneliti membagi sukarelawan 
menjadi tiga, berdasarkan pada berapa 
banyak waktu harian yang mereka habis-
kan untuk duduk. Kemudian mereka me-
meriksa catatan kematian untuk semua 
orang, melihat siapa yang meninggal baru- 
baru ini akibat dari semua jenis kanker. 

Secara statistik, duduk lebih lama 
meningkatkan kemungkinan meninggal 
akibat kanker. Bahkan sejumlah kecil 
aktivitas �isik ekstra, tidak peduli seberapa 
ringannya, dapat memiliki manfaat untuk 
kelangsungan hidup dari kanker.

Laki-laki dan perempuan dalam ke-
lompok yang menghabiskan sebagian besar 
waktu duduk adalah 82 persen lebih mungkin 
meninggal karena kanker selama masa 
tindak lanjut penelitian dibandingkan me- 
reka yang berada di kelompok yang paling 
sedikit duduk. Asosiasi ini berlaku ketika 
para peneliti mengendalikan usia, berat 
badan, jenis kelamin, kesehatan, status 
merokok, pendidikan, lokasi geogra�is, 
dan faktor-faktor lainnya.

“Dengan kata lain, duduk berjam-jam 

uduk selama berjam-jam, terutama Ddi depan perangkat komputer, laptop, 
atau gadget, nyatanya berisiko tinggi 

kematian akibat kanker. Namun sebagian 
besar studi tersebut tidak menjelaskan 
berapa lama waktu yang dihabiskan untuk 
duduk di kursi sehingga terkena ragam 
penyakit tersebut.

Dilansir dari Channel News Asia (Senin, 
29/6/2020), para peneliti sebelumnya 
menyebut mereka yang duduk terlalu lama 
berisiko tinggi terkena penyakit jantung, 
diabetes tipe 2, obesitas, dan kematian dini. 

Pada studi baru, yang diterbitkan 
pada bulan Juni di JAMA Oncology, para 
peneliti di University of Texas MD 
Anderson Cancer Center di Houston dan 
lembaga-lembaga lain di Amerika 
Serikat memutuskan untuk menguji 
kembali data yang sudah dikumpulkan. 

Penelitian itu melibatkan kelompok mul- 
tiras yang terdiri lebih dari 30.000 pria 
dan wanita paruh baya mulai tahun 2002. 
Mereka mengumpulkan rincian tentang 
kesehatan, gaya hidup, dan kondisi medis 
mereka.

Beberapa sukarelawan juga setuju untuk 
memakai pelacak aktivitas canggih selama 
sekitar satu minggu, untuk merekam se-
cara objektif seberapa sering dan berse-
mangat mereka bergerak dan seberapa 
banyak mereka duduk.

Sejauh ini, para peneliti telah meng-
umpulkan catatan untuk sekitar 8.000 
sukarelawan yang telah memakai pelacak 
di beberapa titik. Pria dan wanita ini 
berusia setidaknya 45 tahun ketika mereka 

www.lenteratoday.com

Studi Baru: Kelamaan 
Duduk Menyebabkan 
Kematian Akibat Kanker

Studi Baru: Kelamaan 
Duduk Menyebabkan 
Kematian Akibat Kanker



TECHNOLIFE
Edisi 01 Juli 2020

9

www.lenteratoday.com

BIRO: JAKARTA: HARIRIS SHOFA, SISCA I BALI : SUSANTO I PALANGKARAYA : NUGRAHA JOSHUA I SURABAYA : ARDINI PRAMITHA I  MALANG RAYA-BATU : EKA NURCAHYO (ID SERTIFIKASI 4686), 
M. AMRULLAH I SIDOARJO : M JAINUL ARIFIN I GRESIK : ASEPTA YOGA PERMANA (ID SERTIFIKASI 3189) I PASURUAN-PROBOLINGGO : ARIE YOENIANTO (ID SERTIFIKASI 8372)  
BONDOWOSO-SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI : IMAN SANTOSO I BLITAR-TULUNGAGUNG-TRENGGALEK : ARIEF SUKAPUTRA I KEDIRI-NGANJUK-JOMBANG : GATOT SUNARKO  
MADIUN-PONOROGO : RACHMAT SURYADI I MOJOKERTO : WISNU JOEDHA I SAMPANG : RIFA’I AZAR I PAMEKASAN : SAHLAN KURNIAWAN

RP 25.000

menimbulkan kekhawatiran yang ber-
lebihan, sehingga dapat mengganggu 
kesehatan jiwa. Apabila mengalami ke-
cemasan berlebihan, disarankan untuk 
segera berkonsultasi ke profesional 
yang bisa diakses melalui layanan tele-
medicine Halodoc agar kesehatan jiwa 
senantiasa terjaga,” tutur Felicia.

Selain mengoptimalkan akses tele-
konsultasi, Halodoc juga terus meng-
edukasi pengguna lewat artikel edukasi 
kesehatan mental agar pengguna semakin 
mudah membaca tanda-tanda yang di-
alami dirinya sendiri maupun kerabat 
terdekatnya.

Dalam kurun waktu beberapa tahun 
terakhir, sejumlah startup di bidang ke-
sehatan mulai sering bermunculan untuk 
menawarkan kemudahanan, baik dalam 
mencari info seputar kesehatan hingga 
pemberian pelayanan.

HaloDoc merupakan aplikasi yang 
memungkinkan pengguna untuk ber-
konsultasi dengan dokter dan macam-
macam manfaat lainya, seperti layanan 
antar obat.

Tujuan Halodoc adalah simplifying 
healthcare, yakni memudahkan akses 
kesehatan bagi seluruh masyarakat 
Indonesia (Ist).

alah satu dampak dari pandemi Syang masih belum diketahui kapan 
berakhirnya, adalah munculnya 

gangguan psikologi bagi masyarakat. 
Guna memudahkan masyarakat dalam 

mengatasi rasa cemas dan ketidaknya- 
manan di tengah pandemi ini, Halodoc 
menghadirkan kanal khusus layanan 
Kesehatan Jiwa.

Lewat layanan ini, masyarakat bisa 
berkonsultasi dengan lebih dari 500 
psikolog dan psikiater teregistrasi. 

Inovasi ini sekaligus menjadi upaya 
untuk mengedukasi masyarakat akan 
pentingnya menjaga kesehatan mental 
sejak dini.

VP Marketing Halodoc, Felicia Kawi- 
larang mengatakan, masih adanya stigma 
negatif di masyarakat terhadap penyakit 
gangguan mental menjadi salah satu 
tantangan bagi mereka yang meng-
alami indikasi penyakit tersebut, ter-
utama dalam hal akses untuk mendapat- 
kan bantuan penanganan psikologi.

“Kini, melalui layanan telemedicine 
yang dapat secara mudah diakses me-
lalui smartphone diharapkan dapat 
menjadi salah satu solusi dan langkah 
penanganan pertama, terlebih di tengah 
pandemi ini,” papar Felicia.

Sebelumnya, layanan psikologi klinis 
dan kedokteran jiwa sudah tersedia di 
layanan Chat with Doctor di Halodoc. 
Namun, guna memaksimalkan layanan 
tersebut di tengah pandemi ini, Halodoc 
menghadirkan kanal khusus terkait Ke- 
sehatan Jiwa.

Pengguna yang ingin berkonsultasi 
bisa langsung membuka layanan Ke-
sehatan Jiwa di halaman awal Halodoc 
dan memilih bidang Psikologi Klinis atau 
Kedokteran Jiwa yang dibutuhkan. 

Selanjutnya, pengguna bisa langsung 
berkonsultasi dengan psikolog/ psikiater 
yang dipilih.

Setelah lebih dari dua minggu di-
luncurkan, kanal khusus Kesehatan Jiwa 
Halodoc mengalami peningkatan jumlah 
akses pengguna hingga 400 persen. Ke-
luhan yang paling banyak dikonsultasi- 
kan diantaranya keluhan seputar depresi, 
kecemasan (anxiety), dan stress.

Lebih lanjut, Felicia menekankan bahwa 
di tengah pandemi saat ini, statistik ke-
sehatan mental berpotensi mengalami 
kenaikan. Sehingga langkah pencegahan 
dini menjadi prioritas dan sangat di-
perlukan oleh masyarakat.

“Di masa pandemi, berita-berita yang 
belum diketahui kebenarannya dapat 

Buka Konsultasi Pandemi, 

Akses 
'Kesehatan 

Jiwa' Halodoc 
Naik Tajam

Akses 
'Kesehatan 

Jiwa' Halodoc 
Naik Tajam



rambut menjadi lebih mudah dibersihkan 
dan tanpa meninggalkan residu yang ber- 
bahaya bagi kulit kepala.

Tak hanya terbebas dari residu yang 
dapat membahayakan kulit kepala, meng- 
gunakan micellar water shampoo juga mem- 
berikan hasil akhir rambut kamu terasa 
lebih lembut dan menjadi mudah diatur. 
Meski sama-sama mengandung micellar 
water, fungsi antara micellar water untuk 
pembersih wajah dengan micellar water 
shampoo tentu saja berbeda.

Jika setelah menggunakan micellar water 
untuk membersihkan wajah kamu tidak 
perlu membilasnya, micellar water shampoo 
harus dibilas lagi dengan air setelah kamu 
menggunakannya.Hal itu bertujuan untuk 
mengakti�kan micelle pada micellar water 
shampoo sekaligus membersihkan kotoran 
dan minyak yang menempel di kulit kepala 
secara menyeluruh.

Tak hanya mampu mengankat semua 
kotoran dan minyak yang terjebak dalam 
kulit kepala, micellar water shampoo di-
rancangkan untuk membantu mengatasi 
bau tidak sedap akibat asap knalpot, 
asap rokok, dan polusi lain yang terjebak 
dalam rambut. Oleh sebab itu, penggunaan 
micellar water shampoo sangat disaran-
kan buat kamu yang tinggal di perkotaan 
yang memiliki tingkat polusi yang sangat 
tinggi. (ins)

LISTSTYLE

www.lenteratoday.com

Edisi 01 Juli 2020

10

yang sulit dijangkau, tanpa perlu meng- 
gosok rambut dan kulit kepala."Sehingga 
meminimalkan iritasi atau kerusakan pada 
serat-serat rambut dan permukaan kulit 
kepala. Selama pembilasan, air menyeret 
misel-misel yang dipenuhi kotoran dari 
rambut dan kulit kepala ke saluran pem-
buangan," jelasnya.

Selain itu, micellar water dapat secara 
lembut namun efektif mendetoksi�ikasi 
baik kotoran yang terlihat, maupun yang 
tidak terlihat di rambut.

Tetapi, yang perlu dipahami adalah ke- 
butuhan pengkondisian rambut kita ber- 
beda tergantung pada jenis rambut yang 
kita miliki secara alami dan hal-hal yang 
kita lakukan untuk rambut kita. "Seperti 
tingkat pewarnaan, penataan panas, pa-
paran sinar matahari, antara lain," kata 
Tiu.

"Misalnya, Micellar Rosewater Shampoo 
(dan kondisioner yang menyertainya) 
termasuk ekstrak dari tanaman rose 
gallica, yang kaya akan B3 dan B5 dan sangat 
menghidrasi untuk rambut kering atau 
rusak," tukasnya.

Miceller water shampoo berfungsi jauh 
lebih maksimal dari sampo biasa karena 
micellar water shampoo bisa mengangkat 
penumpukan produk dan minyak berlebih 
yang menempel pada rambut. Kandungan 
micelle yang ada dalam micellar water 
shampoo, berperan aktif mengikat partikel 
minyak dan kotoran pada rambut sehingga 

pakah kamu pernah mendengar Atentang micellar water? Yup, bagi 
pecinta dunia seputar perawatan 

kulit, tentu kamu sudah familiar dengan 
micellar water.

Micellar water yang sempat booming 
beberapa waktu lalu merupakan sebuah 
teknologi dalam dunia kecantikan yang 
menggunakan senyawa micelles yaitu 
molekul-molekul minyak berukuran 
sangat kecil yang tersimpan dalam air untuk 
mengangkat berbagai kotoran di wajah 
sekaligus melembutkan kulit.

Jika selama ini micellar water yang kamu 
ketahui hanya secara ekslusif digunakan 
pada produk kecantikan wajah, sekarang 
ada inovasi baru dari kandungan micellar 
waterdalam bentuk sampo. Micellar 
water atau micellar shampoo mengandung 
molekul kecil yang disebut misel. Ini ada-
lah molekul pembersih yang menempel 
pada minyak dan kotoran di kulit kepala 
Anda seperti magnet. Bagian terbaiknya 
adalah mereka dapat dibilas dengan cepat,  
serta membawa kotoran dan debu.

"Micelles dalam formula mengeluar- 
kan minyak dan kotoran seperti magnet 
tanpa menghilangkan nutrisi penting 
rambutnya. Micelle secara alami dapat 
menarik kotoran, debu, minyak, dan keringat," 
kata Hair Scientist Saint Tiu, seperti dilansir 
Harpers Bazaar.

Dengan micelles water, formula lembut- 
nya berhasil menyapu partikel dan kotoran 

Micellar water memang telah lama menjadi salah satu produk untuk merawat kulit. 
Tetapi sebenarnya bukan hanya kulit wajah saja yang bisa dirawat loh, 

Tetapi juga rambut. Lho?!

Bagus untuk 
Perawatan Rambut

Micellar 
Water 



SAMBUNGAN
mengakselerasi	 pencapaian	 target	
pembangunan	 melalui	 penguatann	 skema	
kerjasama	pemerintah	dengan	badan	usaha	
(KPBU),	 sovereign	wealth	 fund	(SWF),	dan	
mendukung	 restrukturisasi	 BUMN,	
penguatan	special	mission	vehicle	(SMV)	dan	
Badan	Layanan	Umum	(BLU).

"Un tuk 	 keb i j akan 	 non 	 u t ang ,	
keseimbangan	 kita	 harus	 mulai	 menjaga	
posisi	 portofolio	 utang	 secara	 maksimal	
untuk	menjaga	 keseimbangan	mkaro.	 Lalu	
arah	 kebijakan	 non	 utang	 ini,	 terlihat	
kombinasi	 bahwa	 terlihat	 kebijakannya	
membengkak."

"Tahun	2020	BUMN,	BLU,	SMV	berperan	
sangat	 besar	 dan	 menjadi	 buffer	 bagi	
kebijakan	 �iskal	 tahun	 ini	 di	 mana	
mengoptimalkan	 peran	 BUMN,	 BLU,	 SMV	
tahun	 ini	 menjadi	 cerminan	 bagaimana	
mereka	 bisa	 berperan	 besar	 dalam	
pengendalian	 ekonomi	 2021	 nanti,"	 jelas	
Febrio.

Lembaga	 Dana	 Moneter	 Internasional	
(International	Monetary	Fund/IMF)	sendiri	
memprediksi	 rasio	utang	 terhadap	produk	
domestik	 bruto	 (PDB)	 Indonesia	 akan	
mencapai	sekitar	38	persen	pada	tahun	2023	
mendatang.

Menanggapi	 prediksi	 tersebut,	 Menteri	
Koordinator	 Bidang	 Kemaritiman	 dan	
Investasi,	 Luhut	 Binsar	 Pandjaitan	
mengatakan	kenaikan	rasio	utang	ini	masih	
batas	 aman.	 Pasalnya,	 pemerintah	 punya	
ketentuan	 untuk	 membatasi	 rasio	 utang	
terhadap	 PDB	 sebesar	 60	 persen	 sesuai	
dengan	 Undang-Undang	 Keuangan	
Negara."Kemarin	IMF	komentari	bahwa	kita	
tidak	 seperti	 negara	 lain	 yang	 terlalu	
generous	(murah	hati).	Karena	kita	melihat	
Covid-19	ini	apa	betul	bisa	selesai	tahun	ini?	
Kalau	 tidak	 kita	 harus	 ada	 contingency	
(cadangan).	Jadi,	kita	siapkan	semua	dengan	
baik	sekali,"	ujar	Luhut.

Memang	 selama	 ini,	 diakui	 Luhut,	 rasio	
utang	terhadap	PDB	Indonesia	dipertahankan	
di	 bawah	30	persen.	Namun,	 akibat	 corona	
dengan	terpaksa	rasio	utang	harus	dinaikkan	
dalam	beberapa	waktu	ke	depan.

Selain	itu,	de�isit	anggaran,	yang	biasanya	
dipertahankan	 di	 bawah	 3	 persen	
diperkirakan	 juga	 naik	menjadi	 hingga	 6,3	
persen	 pada	 tahun	 ini.	 Hal	 itu	 dilakukan	
pemerintah	 untuk	 pemulihan	 ekonomi	
sebagai	imbas	dari	dampak	sosial	ekonomi	
yang	 ditimbulkan	 pandemi	 corona	 pada	
2020."Tapi	pada	2023	kita	coba	akan	bawa	
lagi	ke	2,7	persen.	Jadi,	de�isitnya	bisa	kembali	
di	bawah	tiga	persen	pada	2023,"	tuturnya.

Kejanggalan

Ekonom	 Senior	 Indef	 Drajad	 Wibowo	
mengkritisi	 bunga	 atau	 imbal	 hasil	 utang	
yang	 ditawarkan	 pemerintah	 Indonesia	
kepada	investor	asing	terlalu	mahal.Apalagi,	
surat	utang	yang	diterbitkan	oleh	pemerintah	
untuk	 membiayai	 stimulus	 penanganan	
virus	 Corona	 (Covid-19)	 saat	 ini.	 Dia	
memberikan	 perbandingkan	 antara	 imbal	

Badan	 Anggaran	 Dewan	 Perwakilan	
Rakyat	(Banggar)	DPR	bersama	pemerintah	
menyepakati	 kebijakan	 �iskal	 untuk	 tahun	
anggaran	 2021.	 Salah	 satu	 keputusannya,	
menaikkan	pembayaran	bunga	utang	pada	
2021	menjadi	17%

Kepala	 Badan	 Kebijakan	 Fiskal	 (BKF)	
Kementerian	 Keuangan	 Febrio	 Kacaribu	
mengatakan	 pemerintah	 akan	 menaikkan	
pembayaran	 bunga	 utang	 pada	 2021	 naik	
menjadi	17%	dari	sebelumnya	12%	di	tahun	
2021.

"Rasio	 pembayaran	 bunga	 utang	
terhadap	pengeluaran	pemerintah	selama	ini	
sudah	 berada	 di	 sekitar	 12%	 dari	
pengeluaran	 pemerintah.	 Dengan	 outlook	
Perpres	 72/2020,	 akan	 menaikkan	 porsi	
pengeluaran	pemerintah	untuk	bunga	utang	
itu	menjadi	17%	dari	pengeluarannya,"	kata	
Febrio	di	 ruang	rapat	Banggar	DPR,	Selasa	
(30/6).	

Pembayaran	bunga	utang	yang	mencapai	
17%	tersebut	kata	Febrio	sudah	mendekati	
dengan	anggaran	pendidikan	yang	memiliki	
porsi	20%	pada	APBN.

"Ini	 memang	 akhirnya	 harus	 disadari	
sebagai	batasan	karena	ini	langsung	menjadi	
konsep	�iskal	space.	20%	sudah	pasti	untuk	
pendidikan.	 Sekarang	 tadinya	 12%	 untuk	
bunga	utang	naik	jadi	17%	dan	ini	jadi	poin	di	
mana	 pemerintah	 harus	 ekstra	 hati-hati	
dalam	beberapa	tahun	ke	depan,"	kata	Febrio	
menjelaskan.

Lebih	 lanjut	 Febrio	 mengatakan	 arah	
kebijakan	utang	pada	2021	mencerminkan	
pembiayaan	utang	akan	naik	tajam	dan	itu	
akan	menjadi	tantangan	pembiayaan	utang	
di	 tahun	 2021."Mengelola	 risiko	 utang	 di	
tengah	 semakin	 tingginya	 ketidakpastian.	
Perlu	 mendorong	 pengembangan	 skema	
pembiayaan	yang	inovatif	melibatkan	peran	
swasta	 menjajaki	 pengembangan	 �inancial	
technology,"	jelas	Febrio.

Adapun	 arah	 kebijakan	 utang	 2021	
menurut	Febrio	yakni	dengan	mengendalikan	
utang	 dengan	 menjaga	 rasio	 utang	 dalam	
batas	 aman	 berkisar	 37,64%	 sd	 38.50	%	
PDB.Selain	 itu	 juga	 �leksibilitas	 pembiayaan	
utang	 yang	 responsif	 untuk	 mendukung	
kebijakan	counter	cylical	namun	tetap	dikelola	
secara	prudent.

Dalam	 rangka	 e�isiensi	 biaya	 utang	
diperlukan	 pendalaman	 pasar,	 misalnya	
perluasan	 basis	 investor,	 penyempurnaan	
infrastruktur	 pasar	 SBN,	 diversi�ikasi	
pembiayaan	utang	dengan	penerbitan	SDG	
bonds	dan	mendorong	penerbitan	 obligasi	
atau	sukuk	daerah.

Sementara	 untuk	 keseimbangan	 dalam	
mengendalikan	 utang,	 di	 tahun	 2021,	
pemerintah	 akan	 menjaga	 komposisi	
portofolio	 utang	 secara	 optimal	 untuk	
menjaga	keseimbangan	makro.Adapun	arah	
kebijakan	 pembiayaan	 non	 utang	 untuk	
tahun	 2021,	 pemerintah	 mendorong	
pembiayaan	 yang 	 inovat i f 	 untuk	

Ladalah!	Bunga				(dari	hal	1) hasil	 obligasi	 global	 yang	 diterbitkan	
pemerintah	Indonesia	dan	Filipina.

"Biaya	 utang	 kita	 mahal,	 ini	 baru	 saja	
terjadi	 saat	 Bendahara	 Nasional	 Filipina	
mengatakan	negara	mereka	mengeluarkan	
global	 bond	 dalam	 redenominasi	 dolar	
sebesar	US$2,3	miliar	dalam	jangka	waktu	10	
tahun	dan	25	tahun.	Itu	satu	tahun	kuponnya	
hanya	2,47	persen,"	katanya.

Angka	 tersebut,	 lanjutnya,	 lebih	 rendah	
dibandingkan	 imbal	 hasil	 yang	 ditawarkan	
oleh	pemerintah	Indonesia.

Penerbitan	 obligasi	 global	 oleh	
pemerintah	 pada	 awal	 April	 2020	 tercatat	
senilai	 US$4,3	 miliar.	 Saat	 itu,	 Indonesia	
mengeluarkan	tiga	seri	surat	berharga	global	
berdenominasi	dolar	Amerika	Serikat	(AS).

Seri	 pertama	 yang	 dikeluarkan	 yakni	
RI1030	dengan	tenor	10,5	tahun	atau	jatuh	
tempo	 pada	 15	 Oktober	 2030.	 Dari	 surat	
utang	 itu,	 Indonesia	mengantongi	 US$1,65	
miliar	dengan	imbal	hasil	atau	imbal	hasil	di	
level	global	3,9	persen.

Selanjutnya,	Indonesia	juga	menerbitkan	
seri	RI1050	yang	memiliki	tenor	30,5	tahun	
atau	jatuh	tempo	pada	2050.	Nominal	yang	
diterbitkan	 senilai	 US$1,65	 miliar	 dengan	
imbal	 hasil	 4,25	 persen.Seri	 ketiga	 yang	
dikeluarkan	 memiliki	 tenor	 terpanjang	
selama	50	tahun.	RI0470	akan	jatuh	tempo	
pada	 15	 April	 2070	 dengan	 total	 jumlah	
pokok	 US$1	 miliar	 dan	 imbal	 hasil	 4,5	
persen."Imbal	hasil	obligasi	kita	1,4	persen	
lebih	 mahal	 dari	 Filipina.	 Ini	 ada	 apa?"	
lanjutnya."Sumber	 pembiayaan	 harus	 lebih	
murah,	 agar	 kita	 tak	 harus	 banyak	
menerbitkan	 utang.	 Saya	 sadar	 kondisi	
sekarang	sulit,	tetapi	banyak	sumber-sumber	
penerimaan	 yang	 masih	 bisa	 digali,"	 ucap	
Drajad.(ist,ins)
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Penerimaan	negara	yang	ditarget	
9,90%	-	11%	terhadap	PDB
Ÿ Penerimaan	dari	perpajakan	sekitar	

8,25%	-	8,63%
Ÿ Penerimaan	PNBP	sekitar	1,60%	-	

2,30%
Ÿ Hibah	antara	0,05%	-	0,07%	

Belanja	negara	ditarget	sebesar	
13,11%	-	15,17%	terhadap	PDB
Ÿ Belanja	pusat	berkisar	antara	8,81%	-	

10,22%
Ÿ Anggaran	transfer	ke	daerah	dan	dana	

desa	(TKDD)	sekitar	4,30%	-	4,85%	

Defisit	APBN	2021	ditarget	sebesar	
3,21%	-	4,17%	terhadap	PDB
Ÿ Keseimbangan	primer	negatif	1,24%	

sampai	negatif	2,07%
Ÿ Rasio	utang	meningkat	menjadi	

antara	37,6%-	38,50%

GAMBARAN
POSTUR APBN 2021
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sebesar	 3,03	 ton	 (1%),	 ikan	 lemadang	
(Coryphaena	 hippurus)	 dengan	 volume	
produksi	sebesar	3,56	ton	(1%),	ikan	salem	
(Rastrelliger	 sp.)	 dengan	 volume	 produksi	
sebesar	3,32	ton	(1%)	dan	ikan	marlin,	tuna	
madidihang	berukuran	besar,	peperek,	dan	
tenggiri	 dengan	 volume	 produksi	 masing-
masing	1,15	ton,	0,79	ton,	0,77	ton,	dan	0,12	
ton	(<1%).

Jika	 dibandingkan	 dengan	 bulan	
sebelumnya	 (Maret	 2020),	 produksi	 tuna	
(yellow�in	 dan	 bigeye)	 di	 UPT	 PPP	
Pondokdadap	 mengalami	 kenaikan	 sebesar	
53%,	 dari	 angka	 37,1	 ton	 di	 bulan	 Maret	
menjadi	 56,7	 ton	 di	 bulan	 April.	 Namun	
kenaikan	 ini	 tidak	 diiringi	 oleh	 kenaikan	
persentase	 komposisi	 tuna	 sirip	 kuning	
berukuran	 besar	 yang	 didaratkan.	 Bulan	
Maret	2020,	dari	total	ikan	tuna	sirip	kuning	
yang	didaratkan,	1,06	ton	(4%)	diantaranya	
merupakan	ikan	tuna	sirip	kuning	berukuran	
diatas	20	kg,	sementara	pada	April	2020,	hanya	
0,79	 ton	 (2%)	diantaranya	merupakan	 ikan	
tuna	sirip	kuning	berukuran	diatas	20	kg.(adv)Malang-	Di	tengah	pandemi	Covid-19	

yang	 belum	 juga	 menunjukkan	
tanda-tanda	 penurunan	 kasus,	

produksi	 Unit	 Pelaksana	 Teknis	 Pelabuhan	
Perikanan	 (UPT	 PPP)	 Pondokdadap	 secara	
global	 malah	 mengalami	 peningkatan	
signi�ikan	pada	April	2020.	Hal	ini	juga	diiringi	
dengan	bertambahnya	jumlah	produksi	ikan	
tuna,	maskot	PPP	Pondokdadap.

Ikan	 tuna	 berukuran	 besar	 semakin	
sering	didaratkan	meski	belum	dalam	jumlah	
banyak.	Tak	hanya	 itu,	 produksi	 perikanan	
PPP	Pondokdadap	mengalami	peningkatan	
sebesar	 46%.	Untuk	 diketahui	 pada	Maret	
2020	 angka	 produksi	 ditutup	 sebesar	

294,706	 kg.	 Kemudian	 di	 bulan	 April	
2020naik	menjadi	429.126	kg.

Posisi	 puncak	 pada	 data	 statistik	 April	
2020	diduduki	oleh	ikan	layang	(Decapterus	
spp)	 dengan	 volume	 produksi	 sebesar	
144,97	 ton	 atau	 sebesar	 34%	 dari	 total	
volume	produksi.	Sementara	 ikan	cakalang	
(Katsuwonus	 pelamis)	 menyusul	 di	 posisi	
kedua	 dengan	 volume	 sebesar	 131,64	 ton	
atau	berkontribusi	sebesar	31%.

Kelompok	ikan	tongkol	(Auxis	spp,	Sarda	
spp,	Euthynnus	af�inis)	berada	di	posisi	ketiga	
dengan	volume	produksi	sebesar	62,85	ton	
atau	sebesar	14%	terhadap	total.	Selanjutnya	
ikan	 madidihang	 atau	 yellow�in	 tuna	
(Thunnus	albacares)	berukuran	kecil	dengan	
volume	 produksi	 sebesar	 39,59	 ton	 atau	
sebesar	9%	dari	total.

Sementara	sisanya	diisi	oleh	ikan	albakor	
(Thunnus	alalunga)	dengan	volume	produksi	
20,99	 ton	 (5%),	 ikan	 tuna	 mata	 besar	
(Thunnus	obesus)	dengan	volume	produksi	
sebesar	 16,33	 ton	 (4%),	 ikan	 lemuru	
(Sardinella	lemuru)	dengan	volume	produksi	

DI TENGAH COVID-19, PRODUKSI PPP PONDOKDADAP MALAH MELONJAK 46%

WHO BILANG KONDISI TERBURUK PANDEMI 
BELUM TERJADI, KEMATIAN RI REKOR TERTINGGI

Kasus	 harian	 kematian	 karena	 corona	 di	
Indonesia	 pecah	 rekor.	 Tembus	 71	 orang	
dalam	sehari.	 	"Total	kematian	di	Indonesia	
kini	 mencapai	 2.876	 orang,"	 kata	 jubir	
penanganan	 corona	 Achmad	 Yurianto	 di	
BNPB,	Selasa	(30/6).	

Sebelumnya,	 rekor	 kematian	 harian	
terjadi	pada	15	Juni.	Dengan	catatan,	64	orang	
meninggal	karena	corona	dalam	24	jam.		Ini	
tentu	mengkhawatirkan.	Khususnya	di	Jawa	
Timur,	yang	angka	kematiannya	konsisten	di	
atas	10	dalam	beberapa	hari	terakhir.		Hari	ini	
bahkan	ada	30	pasien	Covid-19	meninggal	di	
Jatim.	Sehingga	total	ada	893	kasus	kematian	
di	sana.	

Sementara	 itu,	 kasus	 positif	 hari	 ini	
bertambah	 1.006	 orang.	 Sehingga	 total	
mencapai	24.806	orang.		Kasus	positif	harian	
pun	 bertambah	 1.293	 orang.	 Jadi	 secara	
keseluruhan	mencapai	56.385	pasien.	 	"Kita	
maknai	bawah	penambahan	kasus	yang	kita	
identi�ikasi	 tiap	 hari	 dai	 pemeriksaan	 PCR	
real	time	atau	TCM	adalah	gambaran	upaya	
masif	 kita	 untuk	 periksa	 screening	 tracing	
agresif,"	jelas	Yuri.(ist)

Jakarta	 -	 Organisasi	 Kesehatan	 Dunia	
(WHO)	 mengingatkan	 pandemi	 Corona	
masih	belum	akan	berakhir	dalam	waktu	
dekat.	 Kondisi	 terburuk	 dari	 pandemi	

Corona	 masih	 bisa	 terjadi.	 Kepala	 WHO	
Tedros	Adhanom	Ghebreyesus	mengatakan	
virus	Corona	akan	menginfeksi	lebih	banyak	
orang.	 Terlebih	 saat	 pemerintah	 di	 setiap	
negara	tidak	melakukan	penerapan	protokol	
kesehatan	yang	ketat.

"Tes,	lacak,	isolasi	dan	karantina,"	pesan	
Tedros	dikutip,	Selasa	(30/6).Lebih	dari	10	
juta	kasus	telah	dicatat	di	seluruh	dunia	sejak	
wabah	Corona	muncul	di	Wuhan,	China	akhir	
tahun	 lalu.	 Jumlah	 pasien	 yang	 meninggal	
sekarang	di	atas	500	ribu	kasus.

Sebagian	 kasus	 dunia	 ada	 di	 Amerika	
Serikat	 (AS)	 dan	 Eropa.	 Virus	 Corona	 juga	

menyerang	Asia	Selatan	dan	Afrika,	di	mana	
diperkirakan	tidak	akan	mencapai	puncaknya	
hingga	akhir	Juli."Kita	semua	ingin	ini	berakhir.	
Kita	 semua	 ingin	 melanjutkan	 hidup	 kita.	
Tetapi	kenyataan	sulitnya	adalah	 ini	bahkan	
belum	dekat	untuk	berakhir.	Meskipun	banyak	
negara	 telah	membuat	 beberapa	 kemajuan.	
Dengan	 10	 juta	 kasus	 Corona	 saat	 ini	 dan	
setengah	juta	kematian,	kecuali	kita	mengatasi	
masalah	yang	sudah	kita	identi�ikasi	di	WHO,"	
jelas	Tedros.

"Kurangnya	 persatuan	 nasional	 dan	
kurangnya	solidaritas	global	dan	dunia	yang	
terpecah	 yang	 sebenarnya	membantu	 virus	
menyebar,	yang	terburuk	belum	datang,"	kata	
Tedros."Aku	minta	maaf	untuk	mengatakan	itu,	
tetapi	dengan	lingkungan	dan	kondisi	seperti	
ini	kita	takut	yang	terburuk,"	lanjut	Tedros.

Tedros	 juga	 mendesak	 lebih	 banyak	
pemerintah	 untuk	 mengikuti	 langkah-
langkah	 yang	 dilakukan	 Jerman,	 Korea	
Selatan,	 dan	 Jepang.	 Di	 mana	 menjaga	
penyebaran	virus	Corona	melalui	kebijakan-
kebijakan	 yang	 mencakup	 pengujian	 dan	
tracing	yang	diteliti.

Kondisi	juga	kurang	bagus	di	Indonesia.	

Kepala	WHO	Tedros	Adhanom	Ghebreyesus
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